
PRIMEROS 

DÍAS

DE GOBIERNO
EN EL
AYUNTAMIENTO
DE UCEDA



Sabemos que queda mucho por hacer durante estos
cuatro años y seguimos trabajando para mejorar el

municipio.

Se cumplen 100 días desde que los concejales y
concejalas de ACUA tomaron posesión del cargo en

el ayuntamiento de Uceda. 
Han sido días de mucho trabajo y queremos que
conozcáis algunas de las acciones  que se han

llevado a cabo en estos días.



Se ha aprobado un nuevo presupuesto para 2023, 
adecuando las cuentas a la realidad con el objetivo de hacer
viable una cuenta  de crédito para agilizar el pago a unos
proveedores con deudas vencidas superiores a 400.000€.

   Se ha renegociado el contrato de la Web Oficial del 
ayuntamiento lo que conlleva un ahorro de 7.200 euros al año.

  Se ha iniciado un PLAN DE EFICIENCIA que afecta a más de 200
proveedores con los que estamos en renegociaciones de 

condiciones, optimización de costes...

Se ha creado la COMISIÓN MIXTA PARITARIA con los
trabajadores y la asistencia de todos los grupos con

representación en el ayuntamiento para garantizar su 
implantación y evaluar posibles recorridos de mejora.

Se ha renovado el renting de un microbús, que nos 
entregarán para febrero del 2024.



Se han adquirido más de 20 walkie-talkies para mejorar la
operatividad de Protección Civil. 

celebrar las primeras reuniones durante el mes de octubre.

bienestar animal.

líneas que no se utilizaban y se estaban pagando.

Se ha eliminado la utilización de los herbicidas basados en
glifosatos,.

Se ha desarrollado un borrador de Reglamento de
funcionamiento de los Consejos de Barrio de cara a 

Se ha solicitado subvención para el control de colonias 
felinas, ayuda que integraremos en el plan de 

Se está revisando el contrato de telefonía, adecuándolo 
a las necesidades reales del ayuntamiento, dando de baja 



Se han diseñado y encargado las agendas del colegio.

Se ha creado una relación para planificar por prioridades el
mantenimiento y la conservación del colegio. Varios

arreglos ya se han realizado, otros se están haciendo y el
resto están planificados.

Se ha mejorado el sonido e imagen de los plenos y
seguimos trabajando para mejorarlos más.

Se están creando bolsas temporales y convocatorias
públicas para cumplir con la generación de empleo. 

   Se han incorporado subvenciones nuevas en las
 actividades.

Se han realizado diversos trabajos de mejora en la entrada
de Caraquiz, la limpieza de las letras, luces, jardinería...



Se ha solicitado a la empresa pública especializada de la
Junta de Comunidades la cesión de un vehículo para la

lucha contra los incendios forestales.

de los contratos con próximo vencimiento. 

para  proporcionar formación.

Se ha solicitado una reunión a la Subdelegada del 
Gobierno  con el fin de plantear diversas propuestas 

para mejorar la seguridad en el Municipio.

Estamos trabajando en la resolución de servicios que 
se venían prestando sin contrato y en las adjudicaciones 

Se está estudiando la reorganización de los espacios 
de servicios sociales.

Se está trabajando en la búsqueda activa de empresas 



Se está trabajando para reestructurar y adecuar el Plan
Corresponsables con el objetivo de cubrir el mayor número

de personas.

Se ha mantenido una reunión con los Mayores para atender
sus necesidades y preferencias.

 
Se ha realizado una encuesta a los Jóvenes del municipio 

para conocer de primera mano su necesidades.

Se han iniciado conversaciones con ONGs para que nadie se
encuentre en situación de desamparo.

Se ha planificado  la elaboración de un censo de
asociaciones y colectivos del municipio con objeto de

colaborar con ellas.
.



Se está planificando un Plan Quinquenal de Inversiones. 

excavaciones del castillo...) 

 ley de protección animal y la que hace referencia a la
seguridad vial. 

Se han establecido las bases para promover un equipo 
de trabajo que actúe en la protección y divulgación 

del patrimonio natural, histórico y cultural del municipio
 como piedra angular de un Proyecto De Turismo 

Sostenible dinamizador del comercio y restauración 
local. (apertura de El Sauco y la continuidad en las 

Se ha iniciado la actualización de todas aquellas
 ordenanzas que lo requieran para adecuarlas a las 
normativas de mayor rango en vigor, como la nueva



La Junta de Castilla la Mancha, la Diputación Guadalajara,
asociaciones, colectivos, y empresas privadas para la

búsqueda de una actuación consensuada frente a la frecuente
visita de jabalíes, especialmente en Caraquiz.

El Consorcio Energético y hemos asumido la Presidencia
rotatoria.

El Gerente del Consorcio de Residuos para empezar a
clarificar las nuevas actuaciones necesarias a partir de 2024

con motivo de la entrada en vigor de la nueva legislación. 

Entre otros.

Nos hemos reunido con:


